

PUSPEN

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han di Kukuhkan sebagai Pembina Seni Budaya dan Rumah Gedhe Kabupaten Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.PUSPEN.ID

Dec 28, 2022 - 16:51



KAB. CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han,, membuka Pekan Raya Cirebon TA 2022 dalam rangka memperingati HUT ke 73 Korem 063/SGJ dan HUT ke 77 Hari Juang TNI Angkatan Darat di GOR Watubelah Jalan Fatahilih Kab. Cirebon, Rabu (28/12/2022).

Pekan Raya Cirebon dan Gebyar Tahun Baru 2023 dalam rangka HUT Korem 063/SGJ Ke-73 dan Hari Juang TNI AD Ke-77 Tahun 2022 dilaksanakan dari 28 Desember 2022 sampai 08 Januari 2023. Pekan Raya Cirebon dan Gebyar

Tahun Baru 2023 menampilkan Pameran Alutsista berjumlah 3 Unit dari Satuan Arhanud 14/Pwy, Otomotif Expo, Mobil & Motor Modifikasi, Bazar UMKM dan Home Industri. Pameran Multi Product dan Food Court (Kuliner). Pada acara ini Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han dikukuhkan sebagai Pembina Seni Budaya dan Rumah Gedhe Kabupaten Cirebon.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han,. menyampaikan Pentas seni budaya daerah merupakan kegiatan positif memotivasi generasi muda untuk terus mengembangkan, melestarikan dan mempertahankan budaya daerah sebagai aset kekayaan bangsa dan negara. Pada kesempatan yang baik ini, selaku pribadi dan atas nama segenap warga Korem 063/SGJ, saya mengucapkan terima kasih kepada Tim panitia dan penghargaan yang tinggi atas dedikasi, kesungguhan dan kerja kerasnya, sehingga terlaksana acara pentas seni budaya daerah di wilayah Korem 063/SGJ.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han,. menambahkan, Kegiatan Pentas Seni dan Budaya ini juga merupakan salah satu Tugas TNI AD yaitu membantu pemerintah daerah dalam memberdayakan potensi-potensi budaya dan untuk mempertahankan nilai-nilai seni budaya daerah, kegiatan pentas seni ini juga penting untuk mempererat rasa kebersamaan dan rasa persatuan antara sesama masyarakat, pemerintah daerah maupun dengan TNI / Polri. Pagelaran Pentas Seni Budaya Daerah memiliki arti penting dan bermakna strategis dalam upaya menjaga, melestarikan dan sekaligus mewariskan seni budaya daerah kepada generasi penerus. Oleh karena itu, saya mengajak seluruh hadirin untuk menjadikan pentas seni budaya daerah tahun 2022 ini sebagai momentum terbaik pembinaan seni budaya dan sarana hiburan, yang dapat menumbuhkan rasa memiliki masyarakat terhadap seni budaya di daerahnya masing-masing.

Lanjut Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P, M.Han,. Korem 063/SGJ berkewajiban dan bertekad mengembangkan serta melestarikan kebudayaan asli budaya daerah, terlebih-lebih dalam menghadapi era globalisasi. Eksistensi kesenian tradisional perlu dipacu, diberi ruang dan terus dipromosikan untuk meredam berbagai tantangan, tekanan maupun pengaruh negatif budaya asing yang berpotensi mengikis budaya daerah. Cirebon ini merupakan tanah wali yg disegani, menurut catatan sejarah Sunan Gunung Jati yang merupakan cucu Prabu Siliwangi, sehingga kegiatan ini tidak hanya sekedar formalitas dan tadi malam saya berdiskusi dengan para tokoh budaya seniman dalam pelestarian-pelestarian budaya agar generasi anak-anak kita dapat terbiasa mengindikasi budaya dan simbol-simbol budaya, karena ini sangat penting dalam pemahaman budaya dan tujuan ini untuk menghindari arogansi-arogansi yang negatif. Saya bersama seluruh komponen masyarakat akan menyumbangkan pemikiran-pemikiran dalam memajukan budaya kesenian kedepannya.

Tampak Hadir Ketua DPRD Kab. Cirebon, Forkopimda Kab. Cirebon, Para Kasi Korem 063/SGJ Dandenspom III/3 Crb, Danyon Arhanud 14/PWY, Danlanal Cirebon, Danlanud Sugiri Sukani, Kapolres Cirebon Kota, Kepala Kejaksaan Negeri Kab. Cirebon, Ketua Pengadilan Negeri Kab. Cirebon, Ketua MUI Kab. Cirebon, Para Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kab. Cirebon, Ketua Forum Kuwu Se Kab Cirebon (Fika), Para Pimpinan Sanggar Seni, Para Seniman dan Seniwati, Para Penggiat Seni dan Ketua Paguyuban Rumah Gede

Budaya Cirebon Ketua Dewan Kesenian Kab Crb / Mitra Pemerintah ,Ormas Pemuda Pancasila Kab. Cirebon, Ormas FKPPi Kota/Kab. Cirebon serta Tamu Undangan lainnya. (Agus S)